



## Mujiyono Ragu Tiket Formula E Ludes

### Gambir, Warta Kota

Panitia Jakarta E-Prix Formula E 2022 telah mengumumkan penjualan tiket balap mobil listrik bertaraf internasional yang akan berlangsung di Ancol, Jakarta Utara pada 4 Juni mendatang.

Dari pengumuman itu diketahui, harga tiket Formula E sebanyak minimal 50.000 lembar itu akan dijual dengan rentang harga Rp 350.000 sampai jutaan rupiah.

Ketua DPD Partai Demokrat DKI Jakarta Mujiyono menyebutkan kisaran harga tiket masih terbilang cukup mahal. Ia meragukan penjualan tiket Formula E dapat ludes terjual.

"Agak sulit (ludes), kondisi ekonominya saja sedang begini," ucap Mujiyono saat ditemui di Gedung DPRD DKI Jakarta, Rabu (6/4/2022).

Menurut politikus Demokrat ini, dengan harga tiket terendah Rp 350.000 masih terbilang cukup mahal, mengingat saat ini sektor perekonomian pun sedang digempur pandemi Covid-19.

"Apalagi harganya paling murah saja Rp 350.000, ya dicoba aja kan belum tahu.

Kalau menurut saya berdasarkan pengamatan berdasarkan kondisi ekonomi masyarakat masih sulit, harusnya Rp 150.000," jelas dia.

### Optimistis

Sebaliknya, Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta Mohamad Taufik dari fraksi Gerindra optimistis tiket Formula E bakal cepat ludes.

Oleh karena itu, ia juga menyampaikan keyakinannya tiket Formula E bakal ludes terjual dengan rentang harga Rp 350.000 sampai jutaan rupiah.

"Saya kira laku. Pertama, Formula E bukan sekadar olahraga tapi juga mengampanyekan soal lingkungan. Karena ke depan tantangan dunia soal lingkungan," ucap Taufik saat ditemui di Gedung DPRD DKI Jakarta, Rabu (6/4/2022).

"Kalau Rp 350.000 saya yakin tiket bakal habis. Karena ini event International meski Formula E. Kemarin motorsport mandalika juga laku. Orang Indonesia tuh yang gini-gini senang," tambah dia.

### Bangkitkan ekonomi

Menurut politikus partai Gerindra ini dengan perhelatan International digelar di Jakarta akan membangkitkan kembali perekonomian Ibu Kota.

"Wah besar (efek ekonominya) kota seperti Jakarta itu harus sering menyelenggarakan event internasional. Kalau ini terjadi ada kepercayaan dunia internasional terhadap kita disini," tambah dia.

Sehingga, kata dia, dampak ajang tersebut akan menguntungkan ke depannya.

"Jadi, jangan dipikirkan sesaat. Mandalika sukses mengupgrade ekonomi masyarakat. Kan kita hidup tidak bisa sendiri," ucap dia.

Taufik menilai akan banyak masyarakat yang mau menonton Formula E karena penasarannya, terutama bagi kalangan pecinta olahraga otomotif.

"Ekonomi sudah mulai naik, jalan mulai macet. Artinya ekonomi sudah bergerak. Orang-orang kita, nggak ada cerita mahal kalau dia suka," jelas dia. (m27)